
全体

問１　通っている学校 全体に占める割合

1 開成 66 2.9%

2 小原田 38 1.7%

3 行健 90 4.0%

4 柴宮 74 3.3%

5 桑野 48 2.1%

6 安積第一 64 2.8%

7 大槻 71 3.1%

8 永盛 54 2.4%

9 赤木 42 1.9%

10 小山田 77 3.4%

11 桜 58 2.6%

12 明健 68 3.0%

13 金透 32 1.4% 問２　お子様の学年

14 朝日が丘 68 3.0% １年生 781 34.6%

15 守山 43 1.9% ２年生 676 29.9%

16 安積第三 61 2.7% ３年生 546 24.2%

17 大島 70 3.1% ４年生 171 7.6%

18 桃見台 42 1.9% ５年生 57 2.5%

19 日和田 84 3.7% ６年生 29 1.3%

20 富田東 91 4.0% 不明 5 0.2%

21 喜久田 28 1.2% 合計 2,260

22 芳賀 51 2.3%

23 行徳 58 2.6%

24 橘 43 1.9%

25 安積第二 58 2.6%

26 行健第二 70 3.1%

27 薫 48 2.1%

28 高瀬 30 1.3%

29 芳山 47 2.1%

30 東芳 23 1.0%

31 多田野 22 1.0%

32 片平 25 1.1%

33 小泉 11 0.5%

34 穂積 9 0.4%

35 緑ヶ丘第一 25 1.1%

36 富田西 74 3.3%

37 西田学園 59 2.6%

38 富田 75 3.3%

39 大成 83 3.7%

40 谷田川 18 0.8%

41 湖南 14 0.6%

42 熱海 15 0.7%

43 安子島 12 0.5%

44 三和 25 1.1%

45 御代田 27 1.2%

46 高倉 8 0.4%

47 白岩 11 0.5%

48 御館 21 0.9%

49 宮城 12 0.5%

50 河内 12 0.5%

51 不明 5 0.2%

総計 2,260 100.0%

郡山市放課後児童クラブ

利用者アンケート集計結果
（全体）

令和6年１0月下旬～11月27日実施

回答方法：ウェブ回答
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問３　お子さまは、児童クラブで楽しく過ごせていますか。

回答 件数

1 そう思う 950

1 ややそう思う 564

1 普通 382

1 あまりそう思わない 97

1 そう思わない 21

合計 2,014

問４－１　児童クラブの良いと思う点はどんなところですか。

回答 件数

1 クラブの雰囲気 0

1 活動内容 0

1 遊び 709

1 安全面 565

1 支援員(先生)の対応 843

1 学校との連携 1,023

1 おやつ 983

1 その他 373

問４－２　「その他」児童クラブの良いと思う主な点は以下の通りです。

問５－１　児童クラブの改善してほしいと思う点はどんなところですか。

回答 件数

1 クラブの雰囲気 241

1 活動内容 404

1 遊び 246

1 安全面 142

1 支援員(先生)の対応 291

1 学校との連携 413

1 おやつ 417

1 その他 631

問５－２　「その他」児童クラブの改善してほしいと思う主な点は以下の通りです。

・親が仕事終わるまでこどもたちを見ていてくれるところ。
・長期休みなどにいろんなイベントがある。
・児童が学年関係なく、仲良く遊べている。
・外遊びの時間もあり、家ではゲームばかりなのでありがたい。
・その日のことを細かく教えてくださり、楽しく過ごせた様子がわかります。

・外遊びなど身体を動かす活動が、増えてくれると嬉しいです。
・乱暴な児童がいるので、もっときちんと指導や対応をしてほしい。
・宿題がクラブで終わるように、宿題の時間を増やしてほしい。
・季節に応じたイベントや誕生日会が減ってしまったのが残念。
・駐車場が狭く、混雑時が危険。お迎えが遅れてしまうことがある。
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問６　児童クラブでの生活を通して、お子さまの成長を感じることができましたか。

回答 件数

1 そう思う 590

1 ややそう思う 746

1 普通 542

1 あまりそう思わない 116

1 そう思わない 20

合計 2,014

問７　児童クラブで、お子さまの興味・関心・特性に合わせた対応の工夫がされていると思いますか。

回答 件数

1 そう思う 432

1 ややそう思う 679

1 普通 649

1 あまりそう思わない 203

1 そう思わない 51

合計 2,014

問８　支援員（先生）のお子さまへの対応について、どのように感じていますか。

回答 件数

1 満足 827

1 やや満足 568

1 普通 478

1 やや不満 122

1 不満 19

合計 2,014

問９-1　今年度から導入いたしました「安心でんしょばと」による入退室や出欠管理について満足度を教えてください。

回答 件数

1 満足 1,122

1 やや満足 511

1 普通 330

1 やや不満 43

1 不満 8

合計 2,014

問9-2　「安心でんしょばと」について、主なご意見等は以下の通りです。

・アプリで利用予定、欠席連絡ができ電話連絡がいらなくなったので便利になった。
・保護者からもメッセージが送れるようになるとよい。
・登所した際に通知が来るので安心できました。
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問10-1　今年度から導入されました「延長利用」について満足度を教えてください。

回答 件数

満足 727

やや満足 206

普通 1,068

やや不満 8

不満 5

合計 2,014

問10-2　「延長利用」について、主なご意見等は以下の通りです。

問11-1　今年度から運用が変更になりました「おやつ」について、満足度を教えてください。

回答 件数

満足 426

やや満足 298

普通 848

やや不満 309

不満 133

合計 2,014

問11-2　「おやつ」について、主なご意見等は以下の通りです。

 問12-1　今年度、夏休み期間に実施しましたリーフスポーツ(ボッチャ・モルック・パラバルーン)や

　　各児童クラブで実施した行事・体験活動について満足度を教えてください。

回答 件数

満足 596

やや満足 459

普通 885

やや不満 47

不満 27

合計 2,014

問12-2　「休み期間に実施しましたリーフスポーツや各児童クラブで実施した行事・体験活動」

　　について、主なご意見等は以下の通りです。

・１９時３０分まで預かっていただけるので安心です。
・ひとり親にとってはとてもありがたい対応だと感じています。

・おやつの持ち帰りができるようになるとよい。
・種類がもっと増えるといいと思います。
・スペシャルおやつをとても楽しみにしているようです。

・いろんな体験があって楽しいと話していた。今後も開催してほしい。
・いつやったのかわからなかった。予定がわかるようになるといい。
・参加できない学年があったので、全員が参加できるようにしてほしい。
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問13　児童クラブの総合的な満足度を教えてください。

回答 件数

1 満足 735

1 やや満足 678

1 普通 505

1 やや不満 84

1 不満 12

合計 2,014

問14　来年度に新４年生以上となるお子さまについてのみ回答ください。令和７年度の利用は希望しますか。

回答 件数

1 希望する 455

1 希望しない 155

1 検討中 224

1 合計 834

1

問15　その他、ご意見等がございましたら、ご自由にご記入ください。

主なご意見等は以下の通りです。

・児童クラブの活動風景の写真を見られるようになるとよい。
・座る席が固定されているので、ときどき席替えをしてほしいそうです。
・４年生も入所できるようしてほしい。
・夏休みの手話講座が楽しかったようで、家でも興味をもって話してくれた。
・意思疎通がうまくいかないときもあるが、社会性を学ぶ機会になっていると感じる。
・長期休暇のお弁当が高い。クオリティを上げてほしい。
・部屋の中での活動が多いため、運動できる環境を整えてほしい。
・４年生～６年生も入所できるようにしてほしい。
・お迎え時、あいさつだけではなく、クラブでの様子について一言あると嬉しい。
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